

Le Nayrac

L'ARMA, une association dynamique



L'ARMA (Animation des Rallyes et Mécaniques Anciennes), une association née de la fusion de l'ARSA Animation et de l'AMA est une section du Foyer Rural. Lors de l'assemblée générale au café tabac « Chez Marlène » qui devient le siège de l'association, les bilans de la saison passée ont été présentés aux adhérents. Plusieurs manifestations ont eu lieu : La « Promenade en Aveyron » des véhicules de prestige en juin, Le Rallye du Rouergue en juillet, la fête de la Saint-Etienne en août et récemment le concours de tarot. Le bilan financier est positif. Des projets sont présentés : des vêtements pour les bénévoles avec les logos de l'association et de la mairie, d'autres concours

Remise d'un chèque pour le Téléthon.

de tarot en début 2023, une nouvelle banderole pour le Rallye du Rouergue... Des idées sont encore à l'étude pour les manifestations de l'été prochain.

Le maire, Jean-Louis Raynaldy, a félicité cette association qui « montre une bonne dynamique et qui attire des jeunes en son sein ». À l'issue de la réunion, un chèque a été remis à Éric Orsal, responsable local du Téléthon (somme récoltée au concours de tarot du 18 novembre dernier).

Le bureau a été reconduit : Renaud Metzger président, Gilbert Gineston, vice président ; Isabelle Brégou et Agnès Véjux, secrétaires ; Francis Mazenc et Arnaud Tufféry, trésoriers.

LE NAYRAC. L'APE a organisé sa bourse aux jouets

L'espace multiculturel ressemblait à un grand magasin pour la bourse aux jouets et articles de puériculture organisée par l'APE.

De nombreux « vendeurs » avaient réservé un emplacement et proposaient jeux, jouets, livres, vêtements, chaussures et autres accessoires pour les enfants. Les « acheteurs » déambulaient au fil des stands, posaient des questions pour dénicher la bonne affaire en pensant aussi aux cadeaux de Noël. Les parents d'élèves avaient élargi leur offre en proposant des pâtisseries maison. Ils préparent maintenant leur spectacle du dimanche 4 décembre à 14 h 30 « À l'ombre de mon soleil ». C'est un solo de clown à l'ancienne qui s'inspire des arts du cirque, visuel, poétique, ludique, drôle,

interactif, musical, magique, captivant, tendre et familial. Le goûter sera offert en présence du Père Noël dont la hotte sera remplie de surprises.

Tarif : 6 € dont 1 € reversé au Téléthon. Gratuit pour les moins de 3 ans. Uniquement sur réservation au 07 85 92 33 46.



Téléthon : rendez-vous les 3 et 4 décembre

Commencés au mois d'octobre avec la grillée de châtaignes et le spectacle de chansons, concours de tarot, théâtre, randonnée et animations avec les pompiers en novembre ont été des moments forts pour cette belle cause en faveur des enfants atteints de maladie neuromusculaire.

L'équipe du téléthon vous donne rendez-vous pour le grand week-end des 3 et 4 décembre.

La journée du samedi 3 débutera à Campuac, à 8h45 à la salle des fêtes, pour le départ d'une randonnée d'une durée de 3 heures environ. Il sera possible de ne faire qu'une partie du parcours en s'inscrivant pour la navette au départ de la randonnée. Participation 5€.

A partir de 11h30, toujours à la salle des fêtes de Campuac, repas en self-service préparé par les habitants de Campuac. Possibilité de déguster sur place ou emporter les plats.



Le soir à 20h à la salle des fêtes d'Estaing, repas cantonal animé par les amis musiciens du Téléthon. Assortiment d'entrées, aligot et rôti et florilège de pâtisseries composeront le menu de cette soirée. Il sera procédé au tirage de la tombola dotée de nombreux lots. Participation au repas : 16€ adulte et 10€ enfant.

Dimanche 4 décembre, à la salle multiculturelle du Nayrac à 14h30, spectacle de Noël pour les enfants «A l'ombre de mon soleil». Participation 6€ dont 1€ reversé au Téléthon (gratuit pour les moins

de 3 ans). Sur réservation au 07.85.92.33.46. Le Père Noël viendra à la rencontre des enfants qui partageront ensuite un goûter.

Pour les personnes qui souhaitent acheter des tickets de tombola peuvent se rapprocher des bénévoles dans les différentes communes.

Des urnes pour la réception de dons sont installées dans les mairies et certains commerces comme à la Maison de la vigne qui renouvelle son opération téléthon.

Vous êtes attendus nombreux pour ce week-end de solidarité et de générosité.

Le Nayrac

Serge Reggiani en textes et chansons



Depuis plusieurs semaines, le portrait de Serge Reggiani apparaissait sur les affiches apposées en plusieurs lieux annonçant, un après-midi musical organisé par l'association Artesens d'Espalion.

Olivier Nunge et ses deux musiciens étaient sur la scène de l'espace multiculturel ce dimanche 20 novembre. Ils ont fait partager le fabuleux destin de cet artiste. Né en Italie où il passe son enfance « *pièds nus au soleil, parmi les chèvres et les abeilles* », il arrive en France avec ses parents qui sont coiffeurs et découvre Paris. Passionné de poésie, de littérature, de théâtre, il réussit à entrer en contact avec des comédiens célèbres et c'est ainsi qu'il fait ses débuts au cinéma. Là encore, des rencontres professionnelles et personnelles avec des

Chanteurs et musiciens sur scène.

histoires d'amour nombreuses et parfois tumultueuse changent le cours de sa vie. Il vient ensuite à la chanson où pour lui « c'est un dialogue avec un public » qu'il aime. Après un drame familial qui lui enlève son fils, il traverse une longue période sombre et doit se soigner. Une nouvelle rencontre amoureuse lui redonne de l'espoir et il compose d'autres chansons et se met même à la peinture. Cette riche vie, avec des épisodes parfois méconnus, présentée, au spectacle, avec des textes et des chansons, a rappelé le parcours de Serge Reggiani. Le public venu nombreux a été séduit et a partagé le verre de l'amitié avec les membres de l'association Artesens et les musiciens et chanteur.

Le Nayrac

Téléthon : les généreux joueurs de tarot



L'association ARMA (Animation des Rallyes et Mécaniques Anciennes) organisait un concours de tarot au Café-Tabac « Chez Marlène » au profit du Téléthon. Vingt participants se rencontraient au cours de la soirée et les gagnants se voyaient offrir des lots offerts par des commerçants et des particuliers. Les trois premiers sont Thierry Brouzes (1 224 points), suivi de Michel Bouges (1 026 points) et Jean Pierre Gastal (888

C'est grâce à l'Arma que le concours du tarot, au profit du Téléthon, a eu lieu.

points). L'intégralité du montant des inscriptions sera reversée au Téléthon. Au vu du succès de ce concours et des envies des joueurs, d'autres sont envisagés au cours des mois qui viennent et seront annoncés en temps utile. D'autre part, l'ARMA tiendra son assemblée générale le dimanche 27 novembre à 10 h au Café-Tabac « Chez Marlène ».

Commémoration du 11 novembre

La commémoration du 11 novembre 1918 a eu lieu en ce dimanche 13 novembre au pied du monument aux morts du village.

Après la lecture de la lettre ministérielle, les noms des Nayracois morts aux combats ont été cités avant l'observation d'une minute de silence et du partage du verre de l'amitié.



Sortie à Lavastrie pour les musiciens locaux



Les musiciens du Nayrac ont effectué leur sortie automnale à Lavastrie dans le Cantal. Dès leur arrivée au restaurant de la famille Mallet, ils ont été accueillis par les maîtres des lieux accompagnés d'un attelage impressionnant de bœufs âgés de 6 ans. La visite du musée de matériel ancien a suivi et s'est terminée par la dégustation d'un kir à la châtaigne. Il était l'heure de passer à table pour un délicieux repas animé par un chanteur qui

a interprété des airs de variété française des années 60. Pas question de repartir sans jouer un morceau de musique traditionnelle en compagnie de Laurent Mallet, accordéoniste de renom.

Les musiciens préparent maintenant leur bal traditionnel du 27 novembre à 15h avec scène ouverte à tous les musiciens qui souhaitent partager un bon moment musical et aux amateurs de danses traditionnelles.

Le Nayrac

Une section cinéma au sein du Foyer rural

Le village proposait déjà de nombreuses animations culturelles et artistiques avec des spectacles, des concerts et bien d'autres choses encore... Dominique Mestdagh, nouvellement installé sur la commune et membre actif du Foyer Rural, a souhaité élargir l'offre en animant un atelier théâtre dès l'automne 2021 et en créant une section cinéma en 2022. Après de multiples contacts, son souhait s'est concrétisé cet été.

Comment vous est venue l'idée de créer cette section cinéma ?

Mon premier souhait était de reconstruire du lien social après ces années marquées par la pandémie, mais aussi de rendre l'espace multiculturel encore plus attractif, de pouvoir se rencontrer, échanger... au vu de la population où plusieurs générations se côtoient.

Vous avez dû présenter un projet, trouver des financements, des partenaires...

Oui, j'y ai travaillé pendant des mois. J'ai reçu un accueil favorable du Foyer Rural, de la municipalité, de la Communauté de communes. J'ai pris contact avec l'association Mondes et Multitudes, spécialisée dans la promotion de l'Art cinématographique et qui rayonne sur tout le département, les écoles, les Ehpad du Nayrac et des villages voisins...

Des financements du Foyer Rural et de la Communauté de Communes ont été réunis pour faire aboutir ce projet.



Dominique devant l'espace multiculturel.

Comment s'organise la saison 2022-2023 ?

Cet été, la saison a débuté avec le cinéma de plein air. Les deux séances de juillet et août ont rencontré un beau succès avec plus de cent personnes présentes pour chaque projection. Ensuite, la programmation est établie pour un trimestre en concertation avec les écoles, les Ehpad, le « tout public ». En septembre, les 3 séances ont eu lieu et ont réuni de nombreux adeptes.

Quel est le programme des mois prochains ?

Le 25 novembre, à 14 h, « Laurel et Hardy » : « Premiers coups de génie », à 15 h 30, « Le corniaud » de Gérard Oury, à 20 h 30, « Gran Torino » de Clint Eastwood.

Le 16 décembre, à 14 h, « Croman » de Nick Park, à 15 h 30, « Les bronzés font du ski » de Patrice Leconte à 20 h 30, « Santa & Cie » d'Alain Chabat

Quel est le prix de l'entrée ?

2,50 € pour les enfants et 5 € pour les adultes.



LE NAYRAC. Un spectacle, comme une ode à la nature

La communauté de communes Comtal Lot et Truyère proposait récemment un spectacle « Le silence des oiseaux » par la Compagnie Nansouk. Chant, danse, marionnettes, théâtre d'ombres, origamis animent l'histoire qui se passe au royaume de Millefeuilles où de nombreux arbres font partie de la vie des habitants. Mais un jour, lassés de ramasser les feuilles en automne, ils décident de couper ces arbres... Ravis de trouver un peu de repos, ils décident de prendre place devant leur téléviseur et ne sortent plus de chez eux. Mais trop absorbés par ces écrans, il leur arrive des mésaventures. Heureusement, les oiseaux sont de retour perchés sur les antennes de télé et une nouvelle vie peut commencer en... replantant des arbres et en écoutant le chant des oiseaux.

La base d'essais d'Estaing - Le Nayrac accueille des équipages prestigieux



La base d'essais d'Estaing - Le Nayrac a eu le plaisir d'accueillir une équipe fort sympathique. Dans le cadre du programme Toyota Gazoo Racing WRC Challenge, trois jeunes pilotes japonais sont pris en charge par ce grand constructeur pour les amener le plus loin possible, voire même peut-être un jour dans le baquet de la Yaris WRC, à l'instar de Takamoto Katsuta.

C'est une énorme satisfaction pour tous les bénévoles de l'ARSA qui gère cette base de recevoir la plus grande équipe mondiale de rallye du moment. Le titre de champion du monde WRC 2022 a été remporté par le très jeune Kalle Rovanperä sur sa Yaris WRC et, le week-end dernier, c'est Toyota qui a décroché le titre mondial des constructeurs 2022 lors du Rallye de Catalogne autour de Salou.

Le but de ce passage à la base était de régler les pilotes et les voitures sur une route représentative des spéciales difficiles du Critérium des Cévennes. Toyota ne commercialisant pas de «petites» voitures de rallye, ils ont choisi

de faire rouler ces jeunes sur des Renault Clio Rallye 4 dont la réputation n'est plus à faire. Ils seront donc au départ de ce 63^e Critérium des Cévennes vendredi matin au milieu de nombreuses voitures de la classe Rallye 4 (208 et Clio) et une horde de Clio Rallye 5 (40 inscrits). Leurs prestations seront donc suivies à la loupe sur le rallye, en Finlande où est basée l'équipe course Toyota et jusqu'au pays du soleil levant qui compte énormément de fans de ce sport, et de sports mécaniques en général, auto et moto.

Pour leur apprentissage, ils sont tous associés à des copilotes finlandais disposant d'une très grande expérience en rallye. Ces derniers savent les motiver, mais aussi canaliser leur fougue si besoin !

Cette journée d'essais a permis à l'ARSA de tester la résistance du nouveau revêtement réalisé cet été. La réparation tient bien mais il y a beaucoup de rejets et il faut attendre encore que le goudron soit complètement figé, avant de reprendre l'activité.

Le Nayrac

Téléthon : les animations ont débuté



Les animations proposées à l'occasion du Téléthon 2022 ont été lancées par un après-midi de fin octobre avec un récital de chansons interprété par le groupe « Le bonheur est dans le chant » suivi d'une dégustation de châtaignes grillées et de jus de pomme.

Toutes ces prestations étaient assurées bénévolement par les uns et les autres. D'autres dates sont à retenir sur le secteur :

Vendredi 18 novembre au Nayrac, concours de Tarot organisé par l'ARMA à 20 h 30 chez Marlene.

Dimanche 20 novembre à Coubisou, théâtre avec « la Pastourelle » à 14 h 30. Dimanche 27 novembre à Estaing, randonnée départ du foirail à 14 h 30, durée environ

Dégustation de châtaignes grillées et de jus de pomme.

1 h 30 arrivée au centre de secours. À 15 h 30 : rendez-vous à la caserne. Animations organisées par les pompiers d'Estaing : chasse aux trésors, jeux d'adresse avec lance à incendie et en tenue de pompiers puis visite de la caserne. Vente de crêpes, boissons, vin chaud.

Samedi 3 décembre à Campuac, randonnée avec départ à 8 h 45 devant la salle des fêtes suivie d'un repas en self-service.

Le repas cantonal aura lieu à Estaing ce soir-là à 20 h à la salle des fêtes avec le tirage de la tombola. Dimanche 4 décembre au Nayrac, spectacle de Noël pour les enfants.

AMICALE PÉTANQUE. Les championnes triplettes récompensées

Amicale Pétanque. Les championnes triplette récompensées
Lors de l'assemblée générale du district de pétanque, vendredi soir à l'Auberge Fleurie au Nayrac, les féminines de l'Amicale Pétanque Nathalie Hilaire, Nicole Veurières et Monique Issaly ont été mises à l'honneur pour le titre départemental remporté en avril à Réquista.

Devant les représentants des diverses sociétés, Damien Viguié, délégué de district et Michel Navier, délégué-adjoint, leur ont remis à chacune un vase et un bouquet de fleurs. Une récompense méritée pour leur performance, saluée par les applaudissements unanimes de l'assistance.



LE NAYRAC. Un joyeux défilé pour Halloween

L'Association des parents d'élèves, toujours soucieuse de proposer des animations pour les enfants, avait organisé une rencontre pour fêter Halloween. Nombreux à se présenter devant la mairie avec leurs costumes et leurs maquillages de princesses, sorcières, vampires, héros de légendes... les enfants arpentaient les rues du village pour collecter bonbons et friandises. Quelques parents les accompagnaient et veillaient au bon déroulement du joyeux défilé. Les habitants jouaient le jeu et les paniers se remplissaient pour le plus grand plaisir des petits gourmands qui terminaient leur après-midi autour d'un goûter offert par l'APE.



Le Nayrac

Municipalité et associations se rencontrent



La municipalité avait convié les responsables d'associations pour présenter quelques évènements à venir et faire le point sur d'autres déjà en cours.

Le premier point était l'installation de l'application Illiwap qui est gratuite, sans inscription, sans publicité et permet de suivre les actualités de la commune et d'émettre des idées. Des informations supplémentaires sont données aux responsables des associations qui leur permettront de communiquer avec leurs adhérents. Le deuxième point était la préparation de la rencontre des Amicales d'ici et d'ailleurs programmée le vendredi 4 août 2023 avec la recherche d'animations pour cette journée : quilles,

De nombreuses informations sont échangées.

pétanque, cinéma, pêche, orientation, biathlon...

Le troisième point était l'aide de la mairie pour les associations en participant à l'inscription du logo du Nayrac sur les tenues des membres des clubs sportifs, notamment. Le quatrième point était la poursuite du balisage des chemins de randonnées qui sont très fréquentés au cours de l'année.

Le dernier point concernait le calendrier des manifestations à venir qui ne manquent pas et qui seront annoncées en temps utile.

La rencontre se terminait par le partage du verre de l'amitié.